

17. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures lourdes dans l'avenue DeLorimier. (21 mars.) (Mayrand.) (Imprimé.)
18. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 139 de la Ville St-Louis. (21 mars.) (Turcot.) (Imprimé.)
19. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 re taxe d'eau. (29 mars.) (N. Lapointe.) (Imprimé.)

MOTION.

20. Roux.—Pour amender la règle No 111. (13 juin.)

RAPPORT.

21. Bureau des Commissaires.—A l'effet de permettre à la "Cie S. Carsley" de construire une écurie. (20 juin.)

MOTION.

22. Clément.—Pour abroger la résolution du Conseil à l'effet de mettre fin au contrat avec la Cie "M. L. H. & P.". (27 juin.)

REGLEMENTS.

23. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue Bishop. (19 mai.) (Ward.)
24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à l'enlèvement du fumier. (13 juin.) (Gauvin.)
25. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'empêcher que la circulation ne soit gênée dans les rues. (13 juin.) (Robinson.) (Imprimé.)

MOTION.

26. Dandurand.—Pour abroger résolution re poste de cochers à l'angle des rues DesRivières et St-Jacques. (13 juin.)

REGLEMENT.

27. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant la construction d'écuries dans certaines parties de la Ville. (20 juin.) (Dubeau.)

RAPPORT.

28. Bureau des Commissaires.—Pour accepter certaines rues de M. Georges Marcil. (5 Juillet.)

MOTIONS.

29. Boyd.—Pour abroger résolution, re propriété Redpath. (20 juillet.)
30. Tétreau.—Pour publier les procès-verbaux des assemblées du Bureau des Commissaires dans la Gazette Municipale. (2 Septembre.)
31. Tétreau.—Pour la nomination d'une Commission Spéciale pour étudier certaines questions. (2 Septembre.)
32. Tétreau.—Pour amender le règlement No 313 re taxes. (2 Septembre.)
33. Tétreau.—Pour amender les sections 4 et 7 du règlement No 352 re égouts. (2 Septembre.)
34. Tétreau.—Pour amender le règlement No 356 re marchands d'effets d'occasion. (2 Septembre.)
35. Deguire.—Pour amender les règlements Nos 236 et 313 re taxes. (2 Septembre.)

REGLEMENTS.

36. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 260, re édifices. (Clément.) (Imprimé.) (27 Juin.)
37. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à un emprunt de \$400,000 pour l'acquisition de la propriété Redpath. (Boyd.) (21 Juin.)
38. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 395, concernant la vente des journaux. (Tétreau.) (13 Juillet.)

17. 2nd and 3rd reading of a by-law re heavy traffic in DeLorimier Avenue. (21st March.) (Mayrand.) (Printed.)
18. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 139 of Ville Saint-Louis. (21st March.) (Turcot.) (Printed.)
19. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 266 re water rate. (29th March.) (N. Lapointe.) (Printed.)

MOTION

20. Roux.—To amend Rule No 111. (13th June.)

REPORT

21. Board of Commissioners.—To allow the S. Carsley Co. to construct a stable. (20th June.)

MOTION

22. Clément.—To repeal resolution of Council to terminate contract with the Montreal Light, Heat and Power Co. (27th June.)

BY-LAWS.

23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Bishop Street. (19th May.) (Ward.)
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the removal of manure. (13th June.) (Gauvin.)
25. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent obstruction of traffic in streets. (13th June.) (Robinson.) (Printed.)

MOTION.

26. Dandurand.—To repeal resolution re cab-stand corner DesRivières and St-James Sts. (13th June.)

BY-LAW.

27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit the erection of stables in certain parts of the City. (20th June.) (Dubeau.)

REPORT.

28. Board of Commissioners.—To accept certain streets from Mr. George Marcil. (5th July.)

MOTIONS.

29. Boyd.—To repeal resolution re Redpath Estate property. (20th July.)
30. Tétreau.—To publish minutes of meetings of Board of Commissioners in the Municipal Gazette. (2nd September.)
31. Tétreau.—For a Special Committee to study certain questions. (2nd September.)
32. Tétreau.—To amend by-law No 313 re taxes. (2nd September.)
33. Tétreau.—To amend sections 4 and 7 of by-law No 352 re sewers. (2nd September.)
34. Tétreau.—To amend by-law No 356 re second hand realers. (2nd September.)
35. Deguire.—To amend by-laws Nos 236 and 313 re taxes. (2nd September.)

BY-LAWS.

36. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 re buildings. (Clément.) (27th June.) (Printed.)
37. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$400,000 to acquire Redpath property. (Boyd.) (27th June.)
38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 395 concerning sale of newspapers. (Tétreau.) (13th July.)